Maisons &

: . APPARTEMENTS
i
Pieces 5 Pieces
Superficie 143 m2
Référence 84192994
Prix 615 000 €

Mougins
Appartement a vendre (06250)
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Découvrez cet appartement spacieux sur deux niveaux, niché dans une charmante
maison en pierre a Mougins, offrant une vue dégagée et un calme absolu sur un
jardin d'environ 589m2. Idéalement situé pres des commerces, restaurants et axes
routiers, cette propriété offre une entrée, un séjour lumineux avec cheminée, une
cuisine indépendante et une chambre avec salle de douche au rez-de-chaussée.A

I'étage, trois chambres, une salle de bain et une chambre sous les toits avec

solarium. En supplément, un garage, une cave, un atelier et des places de parking

extérieures sont inclus.Vous avez ...

Discover this spacious two-storey apartment, nestled in a charming stone house in
Mougins, offering open views and absolute peace and quiet over a garden of
around 589m2. Ideally located close to shops, restaurants and main roads, this
property offers an entrance hall, a bright living room with fireplace, a separate - s
kitchen and a bedroom with shower room on the ground floor.Upstairs, there are =t
three bedrooms, a bathroom and an attic bedroom with solarium. A garage, cellar, = e

workshop and outdoor parking spaces are also included.You also have the option

of purchasing a studio of around ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter I'agence E-

Voir tous les biens de cette agence
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